
STF autoriza a construção
do Porto de Jaconé
O ministro Flávio Dino, do STF, derrubou
todas as barreiras que não permitiam o
início da construção do Porto de Jaconé, em
Maricá. Milhares de empregos serão
gerados na região. Página 03

A praia de Jaconé fica  no distrito de Ponta Negra (foto Agência GBNEWS)

STF autoriza a construção
do Porto de Jaconé

Prefeitura de Niterói recebe as
chaves do Terminal Pesqueiro
Inaugurado há 15 anos pelo Governo Federal, o Terminal Pesqueiro em Niterói
nunca funcionou. Agora vai passar por reformas e incrementar as indústrias
pesqueira e naval com a recuperação da profundidade do Canal de São
Lourenço. Páginas 04 e 05.

Prefeito de
Itaboraí é pop

Que tiro é esse?...

 O deputado federal Dimas Gadelha,
pré-candidato a Prefeitura de São
Gonçalo, denunciou ameaça que
recebeu através de charge com tiro na
testa. Página 10

Por onde anda, o prefeito Marcelo
Delaroli (PL) é parado por adultos e
crianças para ouvir sugestões,
pedidos, críticas e até conceder
autógrafos (Foto Agência
GBNEWS). Página 07
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A partir desta edição o Jornal GBNEWS
Impresso passa a circular no formato
Berliner, que surgiu na Alemanha no século
20, que é um meio termo entre o standard e
o tabloide. Seu tamanho intermediário é
mais fácil de manusear, ler e carregar. É
mais moderno e prático para os leitores,
principalmente em países como o Brasil,
em que as pessoas usam de maneira mais
acentuada o transporte coletivo.

Depois de seis anos circulando no formato
Standard, decidimos mudar o formato do
nosso jornal impresso após consultorias.
Essa mudança torna o GBNEWS mais
moderno, mantendo a credibilidade de seis
anos na ativa.

A partir de agora, passamos a entregar aos
nossos leitores o jornal todo a cores com
mais variedade de conteúdo em 16 páginas
e foco em editorias importantes, como
política, principalmente neste ano de 2024
com as eleições municipais de outubro.

Por inovação ou economia de papel, vários
jornais de todo o mundo aderiram ao
formato Berliner. No início o formato
começou a ser utilizado pelos suecos em
suplementos, como gastronomia, turismo e
cultura.

O Berliner conserva o desenho do
tradicional formato Standard, mas é mais
elegante.

O impresso continuará sendo
disponibilizado para a leitura em formato
digital no site jornalístico gbnews.com.br
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“RJ para Todos” passa por
Itaboraí, Cachoeiras de
Macacu, Rio Bonito e Maricá
A primeira edição do
programa “RJ para
Todos” da Secretaria de
Governo do Estado já
passou por Itaboraí e
atendeu centenas de
pessoa, entre elas o
desempregado Douglas
Marins, 43 anos,
casado, tem uma filha
de 10 anos e mora no
Monjolos, São Gonçalo.

Douglas foi o primeiro da fila para ser atendido

(f otos  Agência GBNEWS)

Ele chegou na Praça
Marechal Floriano
Peixoto no Centro de
Itaboraí por volta das
5h15 para ser atendido
às 9h.

“Eu estou
desempregado há 3
meses e recebo o
auxílio desemprego.
Como conclui o curso
técnico de máquinas

navais na Faetec e
estou terminando o
curso de manutenção
mecânica industrial no
Senai, fui aconselhado
a esperar até o início de
abril porque o Sine

abrirá vagas nessas
áreas e terei melhores
oportunidades de
emprego”, disse
Douglas que trabalhava
como auxiliar de
portaria.

Programa
O RJ para Todos
oferece emissão de
identidade; isenção
para certidões de
nascimento, casamento

e óbito; habilitação para
casamento; carteira de
trabalho digital; balcão
de empregos e
orientação sobre
direitos do consumidor.
Além disso, também são

oferecidos o recadastro
e atualização do
Cadastro Único;
informações sobre o
vale social para cartão
de estacionamento;
cartão do autista,
aferição de pressão e
glicose. 
 
Ainda neste mês de
março, será a vez de
Cachoeiras de Macacu
receber o mutirão de
serviços no dia 28; em
abril, a caravana chega
a Rio Bonito (09/04) e
Maricá (25/04).

O programa é um
pedido do deputado
estadual Guilherme
Delaroli (PL) atendido
pelo governador
Cláudio Castro.

Centenas de pessoas buscaram atendimento
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DTA recebe sinal verde
do STF para construir
o Porto de Jaconé
O ministro do STF, Flávio Dino, negou
definitivamente o recurso do Ministério Público
Federal contra a decisão do TRF-2 que fixava
regras e condicionantes para a concessão da
licença ambiental para as obras do terminal
portuário na Praia de Jaconé, em Maricá.
O Porto de Maricá que
será construído na
praia de Jaconé, EM
Ponta Negra terá
estrada de ferro de
carga ligando à malha
ferroviária nacional,
através da FCA -
Ferrovia Centro
Atlântico. “A ferrovia
terá comprimento de
35,10km; bitola mista,
composição para 120
vagões; e,
investimento total de
R$ 310 milhões”,

disse ao GBNEWS
em maio de 2023, o
presidente da DTA
Engenharia, João
Acácio.
“Grande upside na
logística para o TPN.
Por exemplo Açu não
tem ferrovia!
Mineradoras de MG
já querem conversar
para trazer carga!!
Logística ferroviária
de combustível e
conteineres com
custo muito baixo! Vai

virar o Super Porto
de Maricá!”,
acrescentou João
Acácio.
Em maio do ano
passado, no Diário
Oficial da União
(DOU) foi publicada a
deliberação da
construção da
ferrovia que ligará
Maricá a Rio Bonito,
cidades da Região
Metropolitana do
Estado do Rio de
Janeiro.

Denominado Terminais de Ponta Negra (TPN), o projeto surgiu
em 2011, quando a DTA comprou a área na Praia de Jaconé,
em Maricá. Segundo João Acácio, a previsão do investimento
é de US$ 2,45 bilhões

Alargamento de praia
e dragagem de canal

Alargamento da faixa de areia de Jurerê foi o maior realizado em
Florianópolis (Foto: Allan Carvalho/Divulgação)

A DTA Engenharia concluiu em tempo recorde o
alargamento da praia de Jurerê, uma das mais
badaladas de Florianópolis (SC).

Prefeito Topázio Neto
Em vídeo postado nas
redes sociais no início
deste mês, o prefeito de
Florianópolis, Topázio
Neto, elogiou o serviço
prestado pela DTA em 42
dias, que resultou em uma
faixa de areia de 40m de
largura com colocação de
500 mil metros cúbicos de
areia em 3,5kms de
extensão. “Foi um trabalho
fantástico, sem incidentes”,
afirmou Topázio Neto.
Em Niterói, o Consórcio
Fluminense formado pela
DTA Engenharia e a SK
Infraestrutura, é
responsável pela dragagem
do Canal de São Lourenço.
Detalhes nas páginas 04 e
05.



ANO VI - Nº 71 - MARÇO DE 20244

Niterói assume definitivamente o
terminal pesqueiro do Barreto

Antigo Termina l Pesqueiro,  no Barre to,  Niterói

O antigo Terminal
Pesqueiro do Barreto,
que foi inaugurado há
cerca de 15 anos pelo
Governo Federal e
nunca chegou a
funcionar, passou
definitivamente para a
administração da
Prefeitura de Niterói.
O Município adquiriu o
terreno, que pertencia
a PortosRio, empresa
pública federal que
atua como Autoridade
Portuária responsável
pela gestão dos
portos públicos do
estado do Rio. A
infraestrutura do
terminal já tinha sido
cedida ao Município
pelo Ministério da
Pesca e Agricultura.
O imóvel será
revitalizado através de

uma Parceria
Público Privada
(PPP), entre o
Município e a
iniciativa privada, e
será transformado
em um entreposto
que segue modelos
internacionais, para
atuar como local de
carga e descarga,
além de comércio
atacadista e
realização de
serviços da frota
pesqueira. O novo
terminal vai atender
a Indústria da Pesca
de todo o estado e
colocar a cidade
entre as principais
cidades do País em
captura, exportação
e distribuição em
grande escala de
pescado industria

PROGRAMAÇÃO
                    De segunda a sexta:
8 hs - Falando Geral - José Carlos Rocha
10 hs - Cidade Agora - Jesuino Dias
11 hs - Serginho Total
18 hs - Momento Católico - Ronaldo Vinhosa
20 hs - Terça feira - Zezé Gomes & CIA
15 hs. Quarta-feira - Momento Superação - Ana Beatriz
                    Sábado e domingo:
7 hs. Cristiane Guerra - A Voz do Povo
8 hs. Zezé Gomes & CIA
9 hs - Pastora Nadia Cristina
10 hs. Sua Cidade e Seus Valores - Nelson C.
12 hs. Em Ritimo da Jovem Guarda
14 hs. Direto ao Ponto - Lira Vargas
15 hs. Ribamar Araruama - Resumo dos Fatos
16 hs. Paradão
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Prefeitura de Niterói assume definitivamente o terminal pesqueiro do Barreto

“Esse espaço
dedicado à
infraestrutura da
Pesca foi construído,
inaugurado e, por uma
questão logística de
falta de acesso
marítimo, nunca
conseguiu funcionar.
Agora a Prefeitura vai
realizar a obra de
dragagem do Canal
de São Lourenço e vai
desenvolver, em
paralelo, um projeto
de revitalização e
ativação do Terminal
Pesqueiro. Será um
marco para a
revitalização da
indústria Naval e da
Pesca no Estado do
Rio de Janeiro”,
ressalta o prefeito de
Niterói, Axel Grael
(PDT).

Grael destaca o
trabalho integrado
com as várias esferas
do governo para
permitir

“Muitos não
acreditavam que
tiraríamos do papel o
Túnel Charitas-Cafubá
e o Mercado
Municipal, mas
conseguimos. A pesca
é uma das principais
vocações da cidade.
Esse terminal vai
viabilizar que a
atividade pesqueira
possa ser umas das
principais atividades
da cidade, gerando
empregos, renda e
impulsionando a
economia”, pontua o
prefeito.

Através de Parceria
Público Privada
(PPP), a Prefeitura
quer trazer para a
cidade o que há de
mais moderno na
Indústria da Pesca,
com base em portos
pesqueiros
semelhantes existente
em grandes cidades
europeias e asiáticas,
beneficiando
pescadores e
armadores. Seguindo
os modelos
internacionais de
sucesso, o local
também servirá para a
realização de leilões.

A área será de 6.548
metros quadrados.

A atividade pesqueira
é a segunda maior
geradora de renda do
agronegócio no
estado do Rio, atrás
apenas da
bovinocultura de corte
e de leite. Dados do
Sindicato dos
Armadores de Pesca
do Estado do Rio de
Janeiro (Saperj) sobre
a pesca extrativa
marinha do Brasil
mostram que Niterói
está em segundo
lugar na atividade no
país, atrás apenas de
Itajaí, em Santa
Catarina.  A  cidade  já
é líder no estado com
produção média anual
de 31.400 toneladas,
seguida por Angra dos
Reis com 31
toneladas e Cabo Frio
com 17.250.

Atualmente, no Rio de
Janeiro, são cerca de
140 barcos de pesca
industrial filiados ao
Saperj com mil
pescadores
embarcados. A região
de mar aberto próxima
a Niterói é
considerada uma das
melhores do país, já

que produz pescados
nobres como robalo.

Canal de São
Lourenço – A
Prefeitura de Niterói
também é
responsável pela obra

de dragagem do
Canal de São
Lourenço, que tem
previsão para iniciar
ainda neste semestre.
O vencedor da
licitação foi o
Consórcio
Fluminense formado

pelas empresas DTA
Engenharia Ltda e SK
Infraestrutura Ltda, e
terá investimento de
cerca de R$ 138
milhões, por parte da
Prefeitura de Niterói e
previsão de término
em até 15 meses.

Canal São Lourenço (FOTO Leonardo simplício)

O objetivo é recuperar a
profundidade do Canal de São
Lourenço, que deve chegar até 11
metros. Desta forma, será possível
a aproximação de embarcações de
maior porte, o que vai proporcionar
a revitalização do setor naval em
Niterói.
Para garantir a execução das
obras, a Prefeitura de Niterói

custeou o Estudo de Impacto
Ambiental (EIA/Rima) com um
investimento de R$ 772 mil. O
estudo foi entregue ao Instituto
Estadual do Ambiente (INEA) e,
após a análise para liberação das
licenças, os resultados foram
apresentados pelo Instituto Nacional
de Pesquisas Hidroviárias (INPH)
aos órgãos do Governo Federal.
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MARICÁ / TAIPUAÇU

Estão obrigados a realizar a declaração todos
os brasileiros que receberam rendimentos
tributáveis acima de Rÿ 30.639,90 em 2023 (no
ano passado era Rÿ 28.559,70 recebidos em
2022).
A Receita Federal também mudou neste ano
outros critérios de obrigatoriedade. Ou seja,
também é obrigado a entregar a declaração:
- Rendimentos isentos acima de R$ 200 mil
(era R$ 40 mil);
- Receita da atividade Rural acima de Rÿ
153.199,50 (era Rÿ 142.798,50);
- Posse ou propriedade de bens e direitos de
Rÿ 800 mil (era Rÿ 300 mil);
- Segundo a Lei 14.754/2023, para quem
possui bens e direitos no exterior.

Leão da Receita Federal está de olho na entrega
da declaração do imposto de renda
Começou no dia 15 de março, o prazo para a
declaração do Imposto de Renda Pessoa
Física (IRPF) 2024. A Receita Federal espera
receber aproximadamente  43  milhões  de
declarações até 31 de maio. A entrega ocorre
pelo programa do IRPF 2024, que pode ser
baixado do site da Receita Federal ou pelo
aplicativo “Meu IRPF” no celular (conta prata ou
ouro do e-Gov), utilizando a declaração pré-
preenchida.

Motoristas profissionais que renovarem CNH poderão
evitar multas por exame toxicológico vencido
Escalonamento estabelecido pelo Contran para realização do teste permite
regularização sem penalidades

Motoristas das categorias C, D e  E com a CNH
vencida e motoristas das mesmas categorias com
exames toxicológicos pendentes, poderão, até o
fim de abril, regularizar sua situação e evitar as
multas relativas ao exame. Para isso, os
condutores devem ficar atentos ao escalonamento
estabelecido pelo Conselho Nacional de Trânsito
(CONTRAN) para a regularização do teste,
seguindo a data de vencimento da carteira.

Seguindo as diretrizes do órgão:

 · Os  motoristas  com CNH com  data de
vencimento de janeiro a junho,
independentemente do ano, têm até 31 de março
de 2024 para realizar o exame. Se perderem o
prazo, poderão ser multados no início de maio, no
valor de Rÿ 1.467,35.

· Os motoristas com CNH com data de
vencimento de julho a dezembro,
independentemente do ano, têm prazo até 30 de
abril de 2024. Se perderem o prazo, poderão ser
multados no início de junho, no valor de Rÿ
1.467,35.

A  Associação Brasileira de Toxicologia (ABTox)
estima que cerca de 2,3 milhões de condutores
profissionais estejam com a carteira vencida.
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Cercado por estudantes Delaroli entrega
escolas de Itaboraí revitalizadas
O ano letivo de 2024
em Itaboraí começou
com muitas novidades
com o eixo temático
“Itaboraí: Cultura, Arte
e ciência por toda
parte”. Após a entrega
do kit escolar com
mochila, cadernos,
lápis, uniforme
completo, e a
implementação de
mesas interativas
destinadas à
Educação Infantil, o
prefeito Marcelo
Delaroli (PL) entregou
várias unidades
escolares
modernizadas.
Nesses eventos,
Delaroli sempre é
cercado por
estudantes que
buscam um autógrafo,
um abraço, uma foto
como se fosse
popstar. Isso significa
carisma.

Estudantes buscam cada vez mais uma aproximação maior com o prefeito

(fotos Agência GBNEWS)

Perguntados pela
nossa reportagem
porque esse assédio
ao prefeito Delaroli se
ele não é cantor
famoso, ator ou
jogador de futebol
profissional, a
resposta estava na
ponta da língua: “Ele é
gente boa, conversa

Escolas
revitalizadas
No início de março,
acompanhado da 1ª
dama Pâmela
Delaroli, e do
secretário de
Educação, Mauricílio
Rodrigues, o prefeito
entregou dois colégios
revitalizados:
Escola Municipal
Antônio Santos da
Silva, em Venda das
Pedras, e a Escola
Municipal Auto
Rodrigues de Freitas,
em Manilha.
A Escola Municipal
Antônio Santos da
Silva, em Venda das
Pedras, foi totalmente

com a gente, deu
uniforme e material
prá gente estudar e
também dá almoço e
os nossos professores
também são legais.
Gostamos dele!”
afirmaram as
crianças.
“Eles são o futuro da
nossa cidade, do
nosso país. Temos
obrigação de dar
estudo de qualidade
para eles”, disse
Delaroli abraçado
pelos estudantes.

Educação Infantil,
quadra, e muito mais.
A unidade atende
alunos da Educação
Infantil ao ensino
fundamental (I e II).
Em 2022, a Prefeitura
de Itaboraí adquiriu o
prédio onde
funcionava um antigo
colégio particular, com
o objetivo de ampliar a
oferta para estudantes
que moram nos
bairros de Quissamã,
Beira Rio, Venda das
Pedras, Reta, Colônia
e Iguá.

A Escola Municipal Auto Rodrigues de Freitas, em Manilha, também
passou por uma revitalização para garantir ampliação e adequação de
diversos espaços, como refeitório, novas salas, quadra e salas
administrativas. A unidade atende alunos do ensino fundamental (I e II).

revitalizada, o que
garantiu a ampliação
e adaptação de

diversos espaços
como cozinha, área e
cobertura da
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Gilson Barcellos
A visão de um jornalista Na política, o

senador Romário
(PL) também dá
seus dribles.
Esteve com o pré-
candidato a
prefeito de Niterói,
Rodrigo Neves
(PDT), para tratar
de uma série de
projetos
defendidos por ele
para a cidade
sorriso. O
baixinho driblou o
deputado federal
Carlos Jordy (PL),
também pré-
candidato em
Niterói, que em
2022 tentou

Drible de Romário

substituir Romário pelo ex-deputado Daniel Silveira no Senado.
O ex-atacante se reelegeu e Silveira está em cana porque
mexeu com os ministros do STF.

Bola murcha
O ex-governador e ex-prefeito de Campos,
Garotinho, não vai comandar o Partido
Liberal na sua cidade. A decisão da cúpula
do PL é para que o atual prefeito Wladimir
Garotinho, pré-candidato à reeleição,
comande a sigla por sugestão do senador
Flávio Bolsonaro. O motivo é porque o ex-
governador estimularia ainda mais o
confronto com o presidente da Alerj, Rodrigo
Bacellar, de quem o Garotinho  é inimigo.

Do litoral para a serra
O secretário de Eventos de Maricá, José Alexandre é pré-candidato a
prefeito de Nova Friburgo. O presidente do PT da cidade serrana,
Norival Espindola, disse que o partido vai formar Federação
partidária com PV e PCdoB.

Do outro lado da ponte
O prefeito do Rio, Eduardo Paes (PSD)
atravessa a ponte Rio-Niterói para apoiar o
candidato do PT à Prefeitura de São
Gonçalo, o deputado federal Dimas Gadelha.
A aliança do petista conta ainda com PV,
PcdoB, além do Republicanos, partido da ex-
prefeita Aparecida Panisset e do prefeito de
Belford Roxo, Waguinho.

Por falar em Paes
O ministro do STF André Mendonça deu
prazo de 60 dias, ou seja, até 11 de maio,
para a Polícia Federal realizar diligências
pendentes e apresentar relatório final. É que
ele negou o pedido de Eduardo Paes para
arquivar o inquérito que investiga suposta
doação ilegal para a campanha do deputado
Pedro Paulo (PSD) em 2014. O inquérito foi
aberto em 2017, nos desdobramentos da
Operação Lava Jato. “É a prorrogação
derradeira” classificou a medida o ministro
Mendonça.
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Paulo Mello
de volta

O ex-presidente da Alerj, Paulo
Mello, está de volta à política e vai
logo avisando: “Sou pré-candidato a
Prefeito de Saquarema e vou colocar
a nossa cidade novamente nos
trilhos”. Ele nas entrelinhas se referiu
a administração de Manoela Peres
que volta e meia é destaque no RJ1
da TV Globo com e$cândalo$ em
contratos.

Zito recebe apoio
para Caxias

O deputado estadual Renato Machado (PT)
recebeu no seu gabinete na Alerj, o pré-
candidato à prefeito de Caxias, José Camilo
Zito (PV), e o presidente regional do PT, João
Maurício. Os petistas apoiam Zito que
mergulhou de cabeça para acabar com o
abandono em que se encontra Caxias.

O ex-prefeito Valber já
anunciou que é pré-candidato
a prefeito de Tanguá nas
eleições municipais de
outubro. Valber comandou a
cidade por dois mandatos,
quando foi reeleito em 2016
com 56,96 dos votos.

Tanguá tem
oposição forte
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Deputado Dimas
Gadelha
denuncia ameaça
recebida
através de charge
com tiro na testa

Dimas levou o caso ao
Ministério Público.

“Eu gosto de charges e
costumo curtir, mas
essa deixou minha
família extremamente
preocupada, pois
chegaram ao ponto de
me desenharem com um
tiro na cabeça e isso é

sim uma ameaça séria e
grave. Estão
espalhando isso em
grupos de WhatsApp e
não posso admitir essa
intimidação. Nos
grupos, é possível
identificar que a charge
foi publicada por
apoiadores do atual
governo. Vamos buscar

identificar e punir os
responsáveis”, afirmou,
acrescentando que a
disputa deve estar no
embate de quem tem a
melhor proposta para a
cidade, que sofre com
ondas cada vez maiores
de violência. Dimas
lembrou ainda o
assassinato recente do

O deputado federal Dimas Gadelha (PT), usou as redes
sociais para denunciar uma ameaça que sofreu através
de uma charge que circula em grupos de WhatsApp,
onde está claro um tiro na testa do deputado. O
desenho simula um ringue de luta entre o parlamentar e
o atual chefe do executivo gonçalense, capitão Nelson
(PL), mas o que não passou despercebido pelo
deputado foi a imagem na testa.

vereador Cici
Maldonado. “Há poucos
meses, um vereador foi
assassinado em São
Gonçalo e outros casos
também já ocorreram na
cidade e no Estado. Isso
não pode continuar e
precisa ser denunciado
sempre”, declarou.
O parlamentar petista é

Governador é vaiado no
evento do Partido Liberal
Com a presença do ex-
presidente Jair
Bolsonaro e do
governador Cláudio
Castro, o Partido Liberal
(PL) lançou no sábado
(16) a pré-candidatura
do deputado federal
delegado Alexandre
Ramagem à Prefeitura
do Rio.
O evento foi na quadra
da Mocidade
Independente de Padre
Miguel, na Zona Oeste.
O pré-candidato citou
um samba da Verde e
Branca: ”Sonhar  não
custa nada, e meu
sonho é tão real.”
“Hoje, eu tenho uma
nova missão do nosso
capitão: cuidar da
cidade do Rio de
Janeiro. Estamos
lançando a pré-

candidatura à prefeitura.
Vamos encerrar esse
desgoverno de
esquerda do Rio de
Janeiro. Vamos tirar
esses soldados do Lula
da cúpula do Rio. Em
outubro de 2024,
teremos eleições para
prefeito e vereadores. É
extremamente
importante para a vida
de todos nós”,
discursou.
No início do evento,
quando teve seu nome

anunciado governador
Cláudio Castro (PL)
chegou a ser vaiado.
Também houve o ensaio
de um corinho de “fora,
Castro!”. Quem saiu em
defesa do governador
foi o senador Flávio
Bolsonaro (PL).
Rapidamente, com
gestos, e de cima do
palanque, ele disse que
Castro é um aliado,
“nosso governador”,
com objetivos comuns.
E, aí, o povo aplaudiu.

nome confirmado na
disputa pela prefeitura
de São Gonçalo contra
o atual prefeito, que
venceu o pleito por uma
diferença de menos de
seis mil votos. A cidade
é o terceiro maior
colégio eleitoral do
Estado, perdendo
apenas para a capital e
Duque de Caxias.

O prefeito do Rio, Eduardo Paes, e o
deputado federal Pedro Paulo, ambos do
PSD, foram vaiados quando anunciados no
evento do União Brasil, na Cidade Nova, para
a filiação do presidente da Assembleia
Legislativa do Rio, Rodrigo Bacellar.
Foram prestigiar Rodrigo Bacellar, todos os
presidentes estaduais de partidos, alguns
deputados estaduais, dezenas de prefeitos e
deputados federais de diversos partidos.
Coube ao governador Cláudio Castro (PL)
chamar a atenção dos malcriados: “Dia de
festa, todos vieram celebrar Rodrigo
Bacellar, gostaria que ninguém fosse vaiado
hoje. Deixa para a época da eleição. Todo
muito veio dar carinho ao Rodrigo e merece
respeito”, pediu o governador.
Como sempre, irônico, o prefeito Eduardo
Paes  agradeceu “a calorosa recepção”
antes de elogiar Bacellar: “Vai liderar muito
tempo a política fluminense. O Rio precisa
dessa firmeza e união. Parabéns e sucesso”,
disse Paes a Bacellar.

Cláudio Castro criticou as
vaias que Eduardo Paes e
Pedro Paulo receberam no
evento de Rodrigo Bacellar
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Fecomércio RJ

estimula o turismo entre o
Rio e Portugal

Protocolo de intenções assinado pelo governo do estado
e a TAP permitirá a criação de novas rotas de voos e a
realização de campanhas para divulgar os dois destinos

o intuito de promover o aumento do
fluxo de passageiros entre Portugal e o
Rio de Janeiro, o governador CláudioN

Castro, a convite da Fecomércio RJ, e a TAP
assinaram um importante protocolo de
intenções. Essa parceria tem como objetivo
facilitar e estimular as viagens entre os dois
destinos, fortalecendo assim as relações
comerciais e culturais entre essas regiões.
Com a assinatura desse acordo, será
possível promover diversas ações, como a
criação de novas rotas de voos, aumento da

frequência de voos já existentes e a
realização de campanhas de marketing para
divulgar e incentivar o turismo nos dois
destinos.
Dessa forma, a assinatura desse protocolo de
intenções, do qual a Fecomércio RJ é
signatária, representa um marco importante
na relação entre o governo do estado do Rio
de Janeiro e a TAP, reforçando o
compromisso de ampliar as oportunidades de
viagens e estreitar os laços entre essas duas
regiões.

Sobre a Fecomércio RJ

Reúne 59 sindicatos patronais, líderes
empresariais, especialistas e consultores com
o objetivo de fomentar o desenvolvimento dos
negócios no setor do comércio de bens,
serviços e turismo no estado do Rio de
Janeiro. Desenvolve soluções, pesquisas e
disponibiliza conteúdo sobre questões que
impactam a vida do empreendedor e
colaboram nas decisões dos gestores
públicos. Representa mais de 330 mil
estabelecimentos, que respondem por 2/3 da
atividade econômica do estado e 68% dos
estabelecimentos, gerando mais de 1,6
milhão de empregos formais, que equivalem
a 60% dos postos de trabalho no estado.
Através do Serviço Social do Comércio (Sesc
RJ) atua em assistência social, cultura,
educação, lazer e saúde aos comerciários e
população carente, enquanto o Serviço
Nacional de Aprendizagem Comercial (Senac
RJ) promove educação profissional voltada
para o setor.

A Fecomércio RJ e o Instituto Fecomércio de
Pesquisas e Análises (IFec RJ) são
signatários do Pacto Global da ONU. Ao
terem suas adesões oficializadas pelo
organismo internacional, as duas Casas se
comprometem com os dez princípios
universais derivados da Declaração Universal
dos Direitos Humanos, da Declaração da
Organização Internacional do Trabalho sobre
Princípios e Direitos Fundamentais do
Trabalho, da Declaração do Rio sobre Meio
Ambiente e Desenvolvimento, e da
Convenção das Nações Unidas Contra a
Corrupção, se alinhando aos 17 Objetivos de
Desenvolvimento Sustentável, que integram a
Agenda 2030.
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José Carlos Rocha Fatos & Fotos

A vice presidente e presidente da
Comissao de Celeridade
Processual da Ordem dos

Advogados do Rio de Janeiro,
Ana Basílio, recebeu na Câmara
Municipal de Niteroi o titulo de
Cidadã Niteroiense, através do
vereador Daniel Marques. E em

mesma ocasiao mulheres de
liderança da OAB Niteroi também
foram homenageadas entre elas
a Procuradora Geral Maria jose

Gomes.

Vereador Daniel Marques, Maria Jose Gomes
procuradora geral da OAB/Nit e Ana Tereza Basilio

vice presidente OAB/RJ

Pedro Gomes, presidente da oab Niteroi,  Ana tereza Basílio, e
Vereador Daniel Marques

Cidadã
Niteroiense

A advogada
Silvana Queiroz
tomou posse na
Comissão No-

tarial e Registral
da OAB  de
Niterói. Sua

especialidade é
em holding famil-

iar que é  feito
em cartorios

extraj.

Procurador da OAB Dr
Marcos, procuradora
geral e presidente da
Comissao Notarial e

Registral,  a empossada
Dra Silvana Queiroz e o

esposo Luiz Carlos

Posse

Meus amigos, cantor e compositor Ricardo Pop, comunicador
Jesuino Dias que tem um programa aos sábados na Rádio

Cidade Agora.Net. a 1 da tarde e eu José Carlos Rocha. Foto
tirada no evento de Ricardo Pop.

Quem fez aniversário no último dia 12 de
março, foi meu afilhado Serginho Berrel, filho

do meu compadre Serginho Total.
Parabéns meu afilhado que vc continue sendo

esse garoto maravilhoso, dando
alegria para família. Parabéns.
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Aldeia Mata Verde Bonita terá festa com rapper MC Owera

Comemorações
pelo Dia dos
Povos Indígenas
serão em abril,
com atrações
variadas

Rapper indígena MC Owera  será atração do dia 19

A Aldeia Mata Verde Bonita, da nação tupi guarani, em Barra
de Maricá, prepara uma grande festa cultural para todo o
mês de abril.
No dia 19, quando se comemora o Dia dos Povos Indígenas,
os festejos começarão às 10h e vão até a meia-noite. A
principal atração será o rapper indígena MC Owera,

conhecido por ter se apresentado com artistas como DJ
Alok, Criolo e Caetano Veloso.
Com uma trajetória que já o levou aos palcos de grandes
eventos, incluindo o canal HBO Max em 2022, Owera
promete agitar a festa com sua música autêntica e
envolvente.

(foto divulgação)

Turma da Mônica se junta à batalha
contra o mosquito propagador da
Dengue, Zika e Chikungunya
Kit de leitura em parceria com a Editora Girassol ensina aos
jovens leitores tudo sobre o Aedes Aegypti

No momento atual, onde a escassez
de vacinas é uma realidade, a
conscientização sobre o mosquito
torna-se ainda mais urgente, sendo a
principal arma disponível para
proteger as comunidades.
Constituído por uma cartilha
educativa ricamente ilustrada e três
envolventes histórias protagonizadas
pela querida Turma da Mônica, este
kit tem como missão engajar os
jovens leitores
de forma lúdica e educativa. Ao
acompanhar as aventuras da
Turminha, as crianças serão
inspiradas a se tornarem verdadeiros
heróis na luta contra o mosquito e as
doenças que ele transmite.
 O kit  completo  contém  três
narrativas interpretadas pela
Turminha, que apresentam, em
linguagem divertida e
acessível para o público infantil,
quais as origens e
implicações de cada doença, além de
como agir em comunidade no
combate ao mosquito.
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Rosana Machado Elas & Eles

Quem pode, pode
A badalada atriz Marina Ruy Barbosa

terminou a novela global Fuzuê, entrou
num jatinho de mais de R$ 100 milhões

e foi curtir férias do outro lado do
oceano. Ela mostrou fotos à bordo do

jatinho luxuoso usando acessórios
caríssimos como uma bolsa da grife

Hermés avaliada em R$78 mil e uma
manta do avião que custa a bagatela de

R$ 22 mil.

O Nicolas Prattes é o
proprietário do Bob’s no
Barroco, em Itaipuaçu,
Maricá. Segundo os
funcionários o ator que até
pouco tempo brilhava na
novela global Fuzuê,
aparece de vez em quando,
discretamente, entra pela
porta de traz, conversa com
o gerente, e depois vai
embora. Dizem até que já
comprou uma casa na
estrada que dá acesso a
serrinha.

Prattes em
Itaipuaçu

Madonna em Copa

Os hotéis na região de Copacabana
estão sendo bastante procurados
segundo o HotéisRIO. É que no dia 4
de maio, a rainha do pop Madonna
fará show 0800 na praia de
Copacabana. Fãs e turistas estão
correndo para garantir seu lugar.

Roubando a cena

Anitta foi uma das pessoas
presentes em evento da Vanity
Fair que aconteceu após
a cerimônia do Oscar 2024.  No
meio de tantos ícones de
Hollywood, a Poderosa não
passou despercebida. Logo que
chegou no tapete vermelho da
festa, chamou a atenção dos
fotógrafos com seu look
ousado. Nas redes sociais, ela
também recebeu uma chuva de
elogios.

O cantor Thiaguinho
comemorou seus 41 anos no
último dia 11 com o amigo de
longa data, o
cantor Rodriguinho, que floi
eliminado do “BBB 24”. O
pagodeiro postou uma foto
com o amigo e suas
respectivas mulheres, a ex-
BBB 19 Carol Peixinho, e
Bruna Amaral, mulher do ex-
vocalista de “Os Travessos”,
na mansão do aniversariante,
em São Paulo.

Aniversário
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Roberto Percinoto lança livro
autobiográfico no Rio

Por Silvia Serra

O ex-dirigente sindical dos bancários e secretário-geral do Partido Cidadania,
Roberto Percinoto lançou sua autobiografia: “Uma vida bem vivida, do campo para
a cidade”, na última quinta-feira (14), com uma noite de autógrafos, na Taberna da
Glória, no Rio.

Roberto Percinoto autografa o livro para o prefeito de Macaé e presidente
estadual do Cidadania, Welbert  Rezende

(foto divulgação)

Amigos, militantes e convidados estiveram
presentes à noite de autógrafos que foi
marcada por muitas histórias e reencontros. O
livro conta a história de Percinoto, que nasceu
durante a  Segunda Guerra Mundial, em 27 de
Junho de 1940, no Distrito de Vila Grama, em
Trajano de Moraes, no Rio de Janeiro.
Camponês até os 19 anos, tornou-se
bancário, militante sindical e político,
participando ativamente de movimentos
associativos.

“É emocionante lançar a autobiográfia na
presença de amigos tão importantes que
fazem parte desta história. O livro é uma
narrativa da minha vida que é marcada por
essa passagem marcante e significativa do
campo para a cidade e todas as vivências
relacionadas ao meu engajamento sindical e
político. Este lançamento é,  sem dúvida, um
momento único de realização”, destacou.

O presidente estadual do Cidadania, Welbert
Rezende, prefeito de Macaé, esteve
presente ao lançamento. “Eu fiz questão de
vir ao Rio para o lançamento deste livro de
um companheiro tão importante como
Percinoto. Tenho certeza que vou gostar
muito da leitura”, disse, Welbert.

Presidente do Sindicato dos Bancários do
Rio de Janeiro de 1982 a 1985, Roberto
Percinoto é um importante quadro histórico
do movimento dos trabalhadores, tendo
iniciado sua militância no Bradesco, indo
depois para o extinto Banerj. Antes disso,
integrou a chapa encabeçada por Edmilson
Martins, para a diretoria do Sindicato, nos
anos 70, cassada pela ditadura militar.

Por sua militância política foi cassado pelo
regime ditatorial, preso e torturado na Ilha
das Flores. Atualmente é diretor da
Associação dos Antigos Funcionários do
Banerj, a Aafbanerj e integrante do Diretório
Nacional do Cidadania.

O presidente Nacional do Cidadania e ex-
deputado estadual, Comte Bittencourt, fez
questão de destacar a importância de
Roberto Percinoto como militante do partido:
“É uma honra ter em nosso Cidadania um
militante de história e importância do nosso
querido camarada Roberto Percinoto”,
comentou.

“O livro não tem valor
comercial. É uma

cortesia para parentes,
amigos e

companheiros de lutas
em prol da democracia
e por direitos sociais”,

ressaltou Percinoto.
Há mais de 20 anos,

Percinoto faz doações
para a Casa de Apoio
à Criança com Câncer
São Vicente de Paulo,

no Rio. O valor
arrecadado com o livro

será destinado à
instituição.




